

An unsere Kunden / to our customers

Franz Funke Zerspanungstechnik GmbH & Co. KG

Am Gelben Berg 3 · 59846 Sundern · Germany

T +49 (0)2933 840-0 · F +49 (0)2933 840-60

info@franzfunke.de · www.franzfunke.de



im Juli 2020

## REACH Verordnung / REACH-decree

Sehr geehrte Damen und Herren,

entsprechend der REACH Verordnung Artikel 33 informieren wir Sie hiermit, dass die von uns an Sie gelieferten Artikel aus Messinglegierungen den Stoff Blei mit über 0,1 % enthalten.

Die jeweilige Konzentration entnehmen Sie bitte dem Werksprüfzeugnis.

In der REACH -SVHC Kandidatenliste wird Blei mit der EC Nummer 231-100-4 und der CAS Nummer 7439-92-1 geführt.

Die Anforderungen des Umweltbundesamtes hinsichtlich trinkwasserhygienischer Eignung der metallischen Komponenten werden erfüllt.

Im Falle von Rückfragen sprechen Sie uns gerne an,

Dear Sir or Madam,

in accordance with REACH regulation article 33 we would like to inform you that brass components in our products contain more than 0,1 % of the substance lead.

Please refer to the factory test certificate for the respective percentage.

In the REACH-SVHC list of candidates, lead is listed with EC no. 231-100-4 and CAS no. 7439-92-1.

The metal components with regard to their suitability for drinking water hygiene meet the requirements of the Federal Environment Agency.

In case of any questions, please do not hesitate to contact us.

Mit freundlichen Grüßen,

Kind regards,

gez. Till Wasner  
Geschäftsführer  
CEO

An unsere Kunden / to our customers

Franz Funke Zerspanungstechnik GmbH & Co. KG

Am Gelben Berg 3 · 59846 Sundern · Germany

T +49 (0)2933 840-0 · F +49 (0)2933 840-60

info@franzfunke.de · www.franzfunke.de



im Juli 2020

## RoHS-Verordnung / RoHS-decree

Sehr geehrte Damen und Herren,

entsprechend der Richtlinie 2011/65/EU der Europäischen Union zu Beschränkung und Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in elektrischen und elektronischen Geräten (RoHS) informieren wir Sie hiermit, dass die von uns an Sie gelieferten Artikel aus Messinglegierungen den Stoff Blei mit über 0,1% enthalten.

Die jeweilige Konzentration entnehmen Sie bitte dem Werkszeugnis.

Laut Anhang II ist die zulässige Höchstkonzentrationen von Blei in homogenen Werkstoffen auf 0,1% Gewichtsprozent beschränkt.

Laut Anhang III Ausnahme 6c besteht für die Verwendung von Blei als Legierungselement in Kupfer mit einem Massenanteil von bis zu 4 % Blei eine Ausnahmegenehmigung, die jedoch zeitlich befristet und abhängig von der Kategorie (Anhang I) ist. (Siehe hierzu auch Änderung des Anhangs III der Richtlinie 2011/65/EU **C(2018) 1075 final**, **C(2018) 1075 final – ANNEX 1** vom 01.03.2018 und **Amtsblatt der Europäischen Union L123/109** vom 18.05.2018.)

Im Falle von Rückfragen sprechen Sie uns gerne an,

Dear Sir or Madam,

in accordance with the European Union's Directive 2011/65/EU on the Restriction and use of certain hazardous Substances in electrical and electronic Devices (RoHS), we hereby inform you that the articles supplied by us to you from Brass Alloys contain cloth lead at over 0.1%.

Please refer to the respective concentration from the Factory certificate.

According to Annex II, the permitted maximum concentrations of Lead in homogeneous materials are limited to 0.1% weight percent.

According to Annex III Exception 6c, the use of lead as an alloy element in copper with a mass content of up to 4% lead is an exceptional permit, but it is temporary and dependent on



**Franz Funke Zerspanungstechnik GmbH & Co. KG**

Am Gelben Berg 3 · 59846 Sundern · Germany

T +49 (0)2933 840-0 · F +49 (0)2933 840-60

info@franzfunke.de · www.franzfunke.de 

category (Annex I). (See also Amendment to Annex III of Directive 2011/65/EU **C(2018) 1075 final**, **C(2018) 1075 final – ANNEX 1** from the 01.03.2018 and **Official Journal of the European Union L123/109** of 18.05.2018)

In case of any questions, please do not hesitate to contact us.

Mit freundlichen Grüßen,  
Kind regards,

gez. **Till Wasner**  
Geschäftsführer  
CEO